



GEMEINDEABEND

Bericht über eine Reise nach Bosnien Herzegowina und Serbien

Freitag, 08. Januar 2016 | 20 Uhr | Gemeindehaus

Eine Gruppe von 13 Personen aus dem Friedenskreis besuchte im Oktober 2015 das ehemalige Kriegsgebiet in Bosnien Herzegowina und Serbien. Dabei kam es zu mehreren Treffen mit Bürgerrechtsbewegungen und -organisationen, die die zunehmende Entwicklung von religiösen und ethnischen Spaltungen nach dem Auseinanderbrechen des Vielvölkerstaates Jugoslawien überwinden wollen.

Über Hoffnungen und Resignation, Versuche von Neuanfängen und deren Scheitern und was das alles uns hier in Deutschland angeht, wollen wir an diesem Abend erzählen.